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令和４年第７回白石町議会臨時会会議録 

 

 会議月日  令和４年10月７日（金）（第１日目） 

 場  所  白石町役場議場 

開  会  午前９時30分 

 

１．応招議員は次のとおりである。        

     １番  吉 岡 正 博      ９番  大 串 武 次  

     ２番  岸 川 信 義      10番  吉 岡 英 允 

     ３番  友 田 香将雄      11番  草 場 祥 則 

     ４番  重 富 邦 夫      12番  井 﨑 好 信 

     ５番  中 村 秀 子      13番  内 野 さよ子 

     ６番  定 松 弘 介      14番  西 山 清 則 

     ７番  前 田 弘次郎      15番  溝 上 良 夫 

     ８番  溝 口   誠      16番  片 渕 栄二郎 

 

 

２．不応招議員は次のとおりである。 

    な  し 

 

３．出席議員は次のとおりである。 

    応招議員に同じ 

 

４．欠席議員は次のとおりである。 

    不応招議員に同じ 

 

５．地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者は次のとおりである。 

   

町        長  田 島 健 一     副  町   長  百 武 和 義 

教  育  長    北 村 喜久次   総 務 課 長    千 布 一 夫 

企画財政課長  坂 本 博 樹     学校教育課長  出 雲   誠     

 

６．議会事務のため出席した事務局職員は次のとおりである。 

    

議会事務局長  久 原 雅 紀 

   課 長  補 佐  中 原 賢 一 

   議事係 書 記  緒 方 千鶴子 
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７．会議録署名議員の指名 会議録署名議員に次の２人を指名した。 

    

４番  重 富 邦 夫     ５番  中 村 秀 子 

 

８．本日の議事日程は次のとおりである。 

  

日程第１ 会議録署名議員の指名 

 日程第２ 会期の決定 

 日程第３ 議案上程  提案理由の説明 

日程第４ 議案第42号 学校施設環境改善交付金事業新白石町学校給食センター 

機械設備工事請負契約について 

日程第５ 議案第43号 学校施設環境改善交付金事業新白石町学校給食センター 

            電気設備告示請負契約について 

日程第６ 常任委員会の閉会中における所管事務調査 

 

 

 

 

 

９時30分 開会 

 

〇片渕栄二郎議長    

 おはようございます。 

只今から、令和４年第７回白石町議会臨時会を開会します。 

これより、本日の会議を開きます。 

 ここで申し上げます。 

 引き続き、今臨時会も、新型コロナウイルスの感染防止対策に努めるとともに、省

エネルギー対策推進のためのエコスタイルの実施を申し合わせていますので皆様のご

理解をお願いします。 

暑い方は上着をお取りください。 

本日の議事日程は、お手元に配布の議事日程のとおりです。 

地方自治法第１２１条の規定に基づき、議会の出席要求に対する執行機関側の説明員

は、お手元の名簿のとおりです。 

 

日程第１ 

〇片渕栄二郎議長    

日程第１、会議録署名議員の指名をします。 

 白石町議会会議規則第１１９条の規定により、本日の会議録署名議員として、｢重

富邦夫」議員、「中村秀子」議員の両名を指名します。 
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                 日程第２ 

 

〇片渕栄二郎議長    

日程第２、「会期の決定」を議題とします。 

お諮りします。 

本臨時会は、本日１日間にしたいと存じます。 

 これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」を確認） 

「異議なし」と認めます。 

よって、本臨時会は本日１日間に決定しました。 

                   

 

日程第３ 

 

〇片渕栄二郎議長    

日程第３、町長から、議案が提出されています。 

これは、皆様に配付しています一覧表のとおりです。 

 

契約 ２件 

 

以上２件の議案を一括して議題とします。 

 只今、上程しました議案について、提案理由の説明を求めます。 

 

〇田島健一町長 

皆様、おはようございます。 

本日、令和４年第７回白石町議会臨時会の開会にあたりまして、提案理由の説明を

申し上げます前に先月18日から19日にかけて接近しました台風14号に関して報告させ

ていただきます。 

まず、避難者の状況でございます。 

台風14号は、９月18日19時頃に935hPaという近年まれにみる非常に強い勢力で鹿児島

市付近に上陸しました。 

本町においては、18日13時から、町内５箇所に避難所を設置して対応しておりまし

たが、勢力が衰えないまま接近することが予想されたため、17時15分に災害対策本部

体制に警戒を切り替え町内全域に避難指示を発令しました。 

避難所については、多くの避難者が見込まれたことから、最初の５箇所から７箇所に

増設し、ピーク時には355世帯714名の方が避難をされました。 

本町の、被害状況につきましては、建物の一部に破損の被害が、農業関係につきま

しては、水稲の一部に倒伏の被害が発生しましたが、人的被害や大きな被害の報告も

あっておらず、安堵しているところです。 

また雨による浸水被害も発生しておらずこれにつきましては、制水門管理者や排水
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機場操作員をはじめとする町民皆様のご協力による適切な水位管理によるところであ

り、感謝申し上げます。 

近年豪雨や台風など自然災害の発生が多くなっているところであり防災対策につき

ましては、今後も重点的に取り組んでまいります。 

では、本日提案いたしました議案につきまして、その概要をご説明申し上げます。 

契約案件が２件ございます。 

議案第42号「学校施設環境改善交付金事業 新白石町学校給食センター機械設備工

事請負契約について」は、令和６年度の稼働に向けた、新給食センターの機械設備に

係る工事請負契約でございます。 

契約方法につきましては、条件付一般競争入札により行い、契約金額は消費税込み

で４億1,800万円、契約の相手方は、栄城・兼茂建設共同企業体でございます。 

議案第43号「学校施設環境改善交付金事業 新白石町学校給食センター電気設備工

事請負契約について」につきましても、新給食センターの電気設備に係る工事請負契

約でございます。 

 契約方法につきましては、条件付一般競争入札により行い、契約金額は消費税込み

で１億6,170万円、契約の相手方は、佐電工・門田電気特定建設工事共同企業体でご

ざいます。 

両契約につきましては、白石町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分

に関する条例により議会の議決を求めるものでございます。 

提案いたしました議案につきましては以上のとおりでございます。 

それぞれ充分にご審議賜りますようお願いいたします。 

 

〇片渕栄二郎議長 

 暫時休憩します。 

 

              休憩 9時38分 

              再開 10時18分 

 

日程第４  

 

〇片渕栄二郎議長    

 日程第４、議案第４２号、「学校施設環境改善交付金事業新白石町学校給食センタ

ー機械設備工事請負契約について」議題とします。 

質疑ありませんか。 

（ありませんとの声） 

「質疑なし」と認めます。 

討論ありませんか。 

（ありませんとの声） 

 「討論なし」と認めます。 
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これより議案第42号、「学校施設環境改善交付金事業新白石町学校給食センター機

械設備工事請負契約について」採決します。 

 本案に賛成の方は、起立願います。 

 

（起立確認） 

 

起立 全員です。  

よって、議案第42号は、原案のとおり可決されました。  

 

 

日程第５ 

 

〇片渕栄二郎議長    

日程第５、議案第43号、「学校施設環境改善交付金事業新白石町学校給食センター

電気設備工事請負契約について」議題とします。 

質疑ありませんか。 

（ありませんとの声） 

「質疑なし」と認めます。 

討論ありませんか。 

（ありませんとの声） 

「討論なし」と認めます。 

これより議案第43号、「学校施設環境改善交付金事業新白石町学校給食センター電

気設備工事請負契約について」採決します。 

本案に賛成の方は、起立願います。 

 

（起立確認） 

 

起立 全員です。  

よって、議案第43号は、原案のとおり可決されました。  

 

 

日程第６  

 

〇片渕栄二郎議長   

日程第６、「常任委員会の閉会中における所管事務調査」の件を議題とします。 

会議規則第７２条の規定により、お手元に配付しているとおり各常任委員長から、

閉会中の継続調査について申し出があっています。 

 

〇片渕栄二郎議長   

本件について、各常任委員長から報告を願います。 
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〇溝上良夫総務常任委員長 

総務常任委員会の議会閉会中の所管事務調査としまして、「自動運転バスを活用し

た地域公共交通施策」と「大災害を想定した避難支援と住民防災知識の向上」につい

ての調査を実施したく申し出ます。 

具体的には、茨城県境町で運行されている自動運転バスに乗車し、その地域公共交

通について調査をいたします。 

全国各地の自治体では、地域の公共交通の課題解決に向け、民間企業と共同しなが

ら自動運転バスの実証実験がなされています。 

人口減少や高齢化が進展する中、ＡＩ（人口知能）やＩｏＴといった新しい技術に

より、人の移動を取り巻く環境は大きく変化しようとしています。その中でも、自動

運転の技術は、交通事故の削減といった交通安全面だけでなく、運転手などの担い手

不足に直面している地域公共交通の維持の課題解決にもつながるものとして、早期実

用化が期待されているところです。 

次に、埼玉県の防災学習施設を視察いたします。 

日本では、豪雨災害や大地震がいつ起こりうるかわかりません。どこの地域におい

ても、大災害を想定した住民の防災知識の向上が必要となっています。自助・共助の

在り方と避難支援、子どもから老人まで理解できる防災の啓発方法などについても学

んできたいと思います。 

総務常任委員会においては、暮らしやすいまちづくりの施策の展開と防災知識の向

上に活かせるよう、研究を深めたいと思います。 

調査の期間としましては、次期議会定例会開会の前日まで、11月上旬を予定してい

ます。 

以上のとおり、総務常任委員会を代表しまして申し出ます。 

 

〇中村秀子文教厚生常任副委員長 

文教厚生常任委員会の議会閉会中の所管事務調査としまして、「図書館・生涯学習

センターの民間の発想を取り入れた運営」、「子どもの権利と居場所づくり」、「学

校給食センターの業務委託による運営」についての調査を実施したく申し出ます。 

具体的には、神奈川県大和市の図書館を視察します。生涯学習センターとの複合施

設で設置され、図書館ランキング全国１位、一日８千人もの方が利用される魅力のあ

る図書館であります。 

大和市では、「健康都市やまと」を宣言され、健康をテーマとしたコーナーや、親

子が会話しながら絵本を楽しめる施設となっています。民間の発想を取り入れた管理

運営について調査をいたします。 

次に、川崎市にあります「子ども夢パーク」を視察します。川崎市では、「子ども

の権利に関する条例」を制定され、「子ども夢パーク」は、この条例を基に作られた

施設であります。ＮＨＫのドキュメント72時間で特集されていましたが、子どもたち

一人ひとりの考えを大事にしながら、子どもの居場所づくりとしてＮＰＯが運営され

ています。なによりも、不登校の子どもを持つ親に対する不安解消に大きく寄与して

いるようです。 
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なんでも大人が決めたことに従わせることではなく、誰一人取り残すことない社会

の在り方などについて、運営者の方から話を聴くこととしています。 

次に、大井町(おおいまち)の学校給食センターを視察します。2,300食を調理でき

る施設として近年稼働がなされています。本町が建設する給食センターと同規模ので

あり、調理施設を見学しながら業務委託による運営状況など詳しく聞き取りすること

としています。 

文教厚生常任委員会においては、今回の視察の調査結果を活かして、子育て世代が

安心して本町を定住先に選んでいただけるような施策の提言ができればと考えていま

す。 

調査の期間としましては、次期議会定例会開会の前日まで、11月上旬を予定してい

ます。 

以上のとおり、文教厚生常任委員会を代表しまして申し出ます。     

 

〇溝口誠産業建設常任副委員長 

産業建設常任委員会の議会閉会中の所管事務調査としまして、「民間活力による観

光振興」、「道の駅と地場産業の育成」に関する調査を実施したく申し出ます。 

具体的には、大阪府内にある町に設立されている観光協会などを視察し、民間の活

力を利用しながら広域的な視点に立った観光施策などについて調査をいたします。 

また、本町と同規模の道の駅を数か所訪問し、道の駅が地域経済や観光面へもたら

している影響と、地場産業の育成への関わりについて、道の駅の駅長などから聴き取

りをしたいと思っています。 

産業建設常任委員会においては、アフターコロナを見据えた観光施策の在り方と、

交流人口の拡大について研究していくこととしています。 

調査の期間としましては、次期議会定例会開会の前日まで、10月下旬を予定してい

ます。 

以上のとおり、産業建設常任委員会を代表しまして申し出ます。 

 

〇片渕栄二郎議長    

お諮りします。委員長、副院長からの申し出を、閉会中における所管事務調査とす

ることにご異議ありませんか。 

（「異議なし」を確認） 

「異議なし」と認めます。 

よって、委員長、副委員長からの申し出を、閉会中における所管事務調査とするこ

とに決定しました。 

以上で本臨時会に付された案件は、終了しました。 

 これをもちまして、令和４年第７回白石町議会臨時会を閉会いたします. 

お疲れ様でした。 

９時46分 閉会  
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上記、会議の経過を記載し、その相違ないことを証するため、地方自治法第123条

第２項の規定によりここに署名する。 

 

 

 令和４年１０月７日 

 

 

 

          白石町議会議長  片 渕 栄二郎        

 

 

 

 

          署 名 議 員  重 富 邦 夫     

 

 

 

 

          署 名 議 員  中 村 秀 子     

 

 

 

 

          事 務 局 長  久 原 雅 紀       

 

 

 

 

 

 

 

 


